



GUAYAQUIL: Reconocimientos y presentes durante la semana del docente



Con resultados positivos concluyó la semana del docente organizada por la Secretaría Académica de la sede Guayaquil, y en la se realizó actividades de capacitación a los profesores previo al inicio de clases, la inducción tuvo como objetivo brindar los conocimientos del uso de las nuevas tecnologías instaladas en las aulas de clase, y potenciar la metodología de la investigación.

Como parte de la jornada se brindó un reconocimiento especial a los profesores por los años de docencia al servicio de la salesiana, alrededor de 15 docentes recibieron una placa por su trayectoria.

En el acto estuvo presente el P. Javier Herrán, Rector, y el Ec. Andrés Bayolo, Vicerrector de la Sede Guayaquil quienes entregaron como recuerdo un maletín de cuero a todos los educadores.

La velada terminó con el brindis celebrando el pasado día del maestro.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)